
 

 

 

ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI 

VERBALE N. 1 DEL 21/05/23 

 

L’anno 2023, il giorno 21 del mese di maggio alle ore 9:00 presso la sede 
del Centro Anziani Salvo D'Acquisto sita in Roma in via Diomede Marvasi 2, 
si è riunita l’Assemblea ordinaria dei soci della Croce Rossa Italiana - 
Comitato Municipi 13-14 di Roma, convocata con nota del 05/05/23, recante 
il seguente Ordine del Giorno: 
 
 
1. Approvazione verbale della seduta precedente; 
2. Approvazione Bilancio Consuntivo 2022; 
3. Nomina Revisore dei Conti; 
4. Comunicazioni del Presidente; 
5. Varie ed eventuali. 
 

Si constata che l’Assemblea è validamente costituita in quanto i soci presenti 
sono n. 13. 

E’ presente in modalità telematica il Revisore dei Conti Dott. Giuseppe 
Ferrara. 

Presiede l’Assemblea il Presidente Felice Pistoia. 

Il Presidente apre formalmente i lavori ringraziando i presenti per la 
partecipazione. 

Il Presidente propone la nomina del socio Alessandro Battista quale 
Segretario verbalizzante 

L’Assemblea all’unanimità approva. 

Il Presidente informa che la seduta sarà registrata ai soli fini della 
verbalizzazione e si procederà alla cancellazione dell’audio una volta 
sottoscritto il verbale. 

 

Punto 1 all’O.d.G. - Approvazione verbale della seduta precedente 

 

Il Presidente chiede se vi siano interventi in merito al verbale della seduta 
precedente, tenutasi a Roma, via Diomede Marvasi 11 il 31/12/2022. Il 
verbale è stato precedentemente trasmesso ai Soci con la nota di 
convocazione all’Assemblea, ed è visibile anche tra i documenti messi a 
disposizione sul banco dell’Assemblea corrente. 
Non essendoci interventi, il Presidente pone in votazione il verbale. 
 
L’Assemblea chiamata al voto 
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DELIBERA 

(n°1 del 21/05/23) 

di approvare all’unanimità il verbale dell’Assemblea del 31/12/2022, con la 
seguente votazione: 

 

Punto 2 all’O.d.G. -  Bilancio Consuntivo 2022 

 
Presidente invita il dott. Ferrara, connesso tramite piattaforma Zoom per 
l’intervento sul punto 2 dell’O.d.G., a fornire un’illustrazione del Bilancio 
Consuntivo 2022 a beneficio dei presenti. 
 
Prende la parola il dott. Ferrara, che saluta i presenti.  
Il Dott. Ferrara segnala che nel bilancio in approvazione nella giornata 
corrente si può notare un importante aumento nelle entrare derivanti dalla 
voce  “Proventi contratti enti pubblici”, ovvero il servizio di Accoglienza senza 
dimora presso il Padiglione 11 del complesso Santa Maria della Pietà “Night 
Shelter”. L’altra differenza sostanziale rispetto all’anno scorso è la voce 
“Erogazioni Liberali” sensibilmente aumentate. Ovviamente viene fatto 
notare come anche diverse voci di spesa sono aumentate di conseguenza. 
Il dott. Ferrara pone l’attenzione su queste due voci, per osservare che 
l’avanzo di gestione quest’anno è stato abbastanza elevato e questo può 
dare la possibilità al Comitato di operare con maggiore serenità. 
 
Il Consigliere Battista interviene per domandare la fattibilità di impiego di 
questo avanzo per ridurre il debito derivante dal finanziamento in atto dal 
Comitato per l’acquisto dell’Ambulanza. 
Il dott. Ferrara segnala che il Bilancio riporta una situazione economica 
derivante dai contratti che il Comitato firma. Non necessariamente però 
questi portano ad una manifestazione finanziaria. Le risorse potrebbero 
ancora essere da incassare, quindi fondamentalmente la gestione finanziaria 
è a latere di quella economica. Il Dott. Ferrara propone al Consiglio Direttivo 
di organizzare degli incontri con la commercialista Dott.ssa Alexia Marziali, 
per capire come gestire questo avanzo. Ma evidentemente le nuove risorse 
possono essere impiegate per la riduzione del debito o per il finanziamento 
di nuovi progetti. 
 
Il Presidente interviene per illustrare all’Assemblea che i possibili nuovi 
progetti sono l’acquisto di un nuovo Ducato, l’addestramento dell’Unità 
Cinofili, l’erogazione di un corso di Clown Terapia, l’acquisto di nuove 
uniformi. 
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Concluso l’intervento del Dott. Ferrara, il Presidente chiede se è necessario 
qualche ulteriore chiarimento da chiedere al Revisore dei Conti. 
Non essendoci interventi, l’Assemblea è chiamata al voto e all’unanimità 
 

 
DELIBERA 

(n°2 del 21/05/23) 

di approvare all’unanimità il Bilancio Consuntivo 2022. 

 

Punto 3 all’O.d.G. –  Nomina Revisore dei Conti; 

 

Il Presidente introduce il tema al punto 3 dell’ordine del giorno, spiegando la 
scelta da parte del Consiglio Direttivo di rinnovare l’incarico al dott. Ferrara 
come Revisore dei Conti del Comitato CRI Municipi 13-14 di Roma, in quanto 
il Consiglio Direttivo ha trovato efficace e proficuo il lavoro con lui, ed in 
quanto è una figura che ormai conosce bene la realtà del nostro Comitato. 
 

Il Presidente apre la votazione per la nomina a Revisore dei Conti del dott. 
Giuseppe Ferrara. L’Assemblea è chiamata al voto e all’unanimità 
 

DELIBERA 
(n°3 del 21/05/23) 

di approvare la nomina del dott. Ferrara a Revisore dei Conti del Comitato 
CRI Muncipi 13-14 di Roma. 

Il Presidente saluta e ringrazia per l’intervento il dott. Ferrara, che conclude 
la sua presenza ai lavori dell’Assemblea.  
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Punto 4 all’O.d.G. - Comunicazioni del Presidente; 

 

Il Presidente introduce il tema al punto 4 dell’ordine del giorno, segnalando 
che in quest’anno di gestione il Comitato è positivamente cresciuto in tutti i 
settori. 
Il Presidente segnala come i giovani siano cresciuti molto e riescano a 
portare avanti molte attività nelle scuole, anche in collaborazione con altri 
Comitati. 
 
L’impegno principale in termini di ore di servizio è il settore sociale, il 
Comitato sta realmente facendo servizio di prossimità. Sono state attivate 
recentemente due attività nuove: il “Reinserimento sociale” per i senza 
dimora del Padiglione, in cui li si accompagna nella produzione di documenti 
e ricerca di lavoro ed alloggio; il “Barbonismo domestico” che consiste 
nell’aiuto ad utenti nelle loro case, nel supporto all’igiene domestica, 
nell’ascolto e nell’accompagnamento a superare la loro condizione di 
vulnerabilità. 
 
Il Presidente ricorda come a breve si terrà la lodevole iniziativa “Di vetta in 
vetta” organizzata dal nostro Comitato. 
 
Il Presidente segnala che per incentivare in futuro la partecipazione dei 
volontari all’importante momento associativo dell’Assemblea, si potrebbe 
richiedere ai delegati dei vari settori di coinvolgere i soci attivi nelle varie 
attività. 
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Punto 5 all’O.d.G. – Varie ed eventuali 

 

Il Presidente introduce il tema al punto 5 dell’ordine del giorno, varie ed 
eventuali. 
Il Presidente invita i volontari a prendere la parola per eventuali proposte o 
dubbi. 

Prende la parola la volontaria Guity Saed, illustrando alcune situazioni di 
servizio e chiedendo al Presidente di sviluppare attività in cui riesca a 
sfruttare meglio la sua qualifica di medico, al fine di risultare più utile agli 
obiettivi del Comitato. Il Presidente ringrazia la volontaria di partecipare alle 
attività sociali, ma senza dubbio preferisce un suo impiego come medico; è 
probabile l’attivazione di un servizio di assistenza medica su strada per i 
senza dimora oppure collegato al servizio “Reinserimento Sociale”. 

 

*** * *** 

Null’altro essendovi all’ordine del giorno, e nessuno chiedendo di parlare, il 
Presidente scioglie l’adunanza alle ore 11:00 del che si è redatto il presente 
verbale. 

Roma, 21/05/23 

Letto, confermato e sottoscritto. 

 

Felice Pistoia 
Il Presidente    _______________________________ 
 
 
 
 
Alessandro G. Battista 
Segretario verbalizzante  _______________________________ 
 

 

Allegati:  

1. Foglio Firme; 
2. Bilancio Consuntivo 2022 
3. Relazione di Missione 2022 
4. Relazione al Bilancio Consuntivo 2022 


